



WITTENSTEIN AG: Karl-Heinz Schwarz scheidet zum 1. April 2016 aus dem Vorstand aus

Vorstandsmitglied Karl-Heinz Schwarz wird die WITTENSTEIN AG zum Geschäftsjahresende verlassen: Zum 1. April 2016 scheidet er aus dem Vorstand des Mechatronikkonzerns mit Sitz im baden-württembergischen Igersheim aus.

Wie bereits im Oktober dieses Jahres mitgeteilt, werden ab dem 1. April 2016 vier Führungskräfte aus der Unternehmensgruppe in das Vorstandsgremium bestellt. Diesen langfristig geplanten Generationenwechsel in der Unternehmensführung hat Karl-Heinz Schwarz gemeinsam mit dem Vorstandsvorsitzenden Prof. Dr.-Ing. Dieter Spath in den vergangenen Jahren eingeleitet.

Karl-Heinz Schwarz, Jahrgang 1958, hatte 1987 nach seinem betriebswirtschaftlichen Studium die Marketingleitung bei der damaligen alpha getriebebau GmbH übernommen, ab 1996 dann die Geschäftsführung. 2001 war er in den Vorstand der WITTENSTEIN Unternehmensgruppe berufen worden. Nun wird Karl-Heinz Schwarz neue Herausforderungen annehmen.

Prof. Dr.-Ing. Dieter Spath: „Im Namen des Aufsichtsrates, des Vorstandes sowie aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter danke ich Karl-Heinz Schwarz herzlich für seine geleisteten Dienste und sein hohes Engagement. Persönlich danke ich ihm für die hervorragende Zusammenarbeit im Vorstand. Wir wünschen ihm für die Zukunft alles erdenklich Gute und weiterhin viel Erfolg.“

Zum 1. April 2016 werden Dr. Anna-Katharina Wittenstein, Dr. Dirk Haft, Erik Roßmeißl und Dr. Bernd Schimpf in den Vorstand der WITTENSTEIN AG berufen. Voraussichtlich zum 1. Oktober 2016 wird dann Prof. Dr.-Ing. Dieter Spath die Vorstandsverantwortung abgeben. Bereits bei seinem Wechsel als langjähriger Leiter des Fraunhofer Instituts für Arbeitswirtschaft und Organisation (IAO) in Stuttgart zur WITTENSTEIN AG im Jahr 2013 hatte er seine Rolle als „Brückenbauer im Familienunternehmen WITTENSTEIN für die nächste Generation“ ausdrücklich betont.

Bild: Karl-Heinz Schwarz

18. Dezember 2015

High-Tech-Produkte von WITTENSTEIN fliegen ins Weltall und gewinnen Formel-1-Rennen. Rund 1.900 Mitarbeiter entwickeln, produzieren und vertreiben intelligente Antriebssysteme – vom kleinsten Hochleistungs-Servoantrieb der Welt bis hin zu Hochtechnologie in der Medizintechnik. Mit Begeisterung und Leidenschaft setzen wir Maßstäbe – jeden Tag – weltweit.



Karl-Heinz Schwarz

WITTENSTEIN AG

Walter-Wittenstein-Straße 1
97999 Igersheim · Germany

Kontakt: Sabine Maier
Pressesprecherin
Tel. +49 7931 493-10399
Fax +49 7931 493-10301
E-Mail: sabine.maier@wittenstein.de
www.wittenstein.de

WITTENSTEIN AG – eins sein mit der Zukunft

Mit weltweit rund 1.900 Mitarbeitern und einem Umsatz von rund 276 Mio. € (Geschäftsjahr 2014/15) steht die WITTENSTEIN AG national und international für Innovation, Präzision und Exzellenz in der Welt der mechatronischen Antriebstechnik. Die Unternehmensgruppe umfasst acht innovative Geschäftsfelder mit jeweils eigenen Tochtergesellschaften: Servogetriebe, Servoantriebssysteme, Medizintechnik, Miniatur-Servoeinheiten, innovative Verzahnungstechnologie, rotative und lineare Aktuatorssysteme, Nanotechnologie sowie Elektronik- und Softwarekomponenten für die Antriebstechnik. Darüber hinaus ist die WITTENSTEIN AG (www.wittenstein.de) mit rund 60 Tochtergesellschaften und Vertretungen in etwa 40 Ländern in allen wichtigen Technologie- und Absatzmärkten der Welt vertreten.

WITTENSTEIN AG

Walter-Wittenstein-Straße 1
97999 Igersheim · Germany

Kontakt: Sabine Maier
Pressesprecherin
Tel. +49 7931 493-10399
Fax +49 7931 493-10301
E-Mail: sabine.maier@wittenstein.de
www.wittenstein.de